PANORAMA DE LA SALUD







De acuerdo con la encuesta sobre hábitos de consumo en los hogares mexicanos del INEGI, el rubro en el que menos gastan las familias es en cuidados de la salud.



En el 2016, las aseguradoras que operan los seguros médicos cubrieron a más de 9 millones de personas, que representan el 7.35%
de la población
total del país y
pagaron más de
41 mil
millones de pesos.



Las enfermedades y accidentes más frecuentes

entre la población asegurada son: parto único y cesárea, luxación, esguince y torcedura, trastorno interno de la rodilla, trastornos de la nariz y de los senos paranasales, diarrea y gastroenteritis, colelitiasis.





22%

del gasto de las aseguradoras fue para casos de cáncer.

son de mama, siguiendo de próstata, ganglios linfáticos, médula ósea y colon. A 2016 el caso de mayor monto pagado por la industria fue de

67 mdp
por una enfermedad del
Sistema
Endócrino.





Se presentaron más de 22 siniestros por los que se pagaron más de 10 millones de pesos de cada uno.

Hay padecimientos que se convierten en catastróficos y llegan a superar el millón de pesos en los gastos por su atención médica, de estos

el cáncer es un 38% de los casos.



El siniestro de mayor costo histórico se mantiene en 89 mdp por un cáncer en glóbulos blancos que se pagó en un solo año

El costo de la atención médica representa una barrera para acceder a los servicios de salud y el acceso tardío al tratamiento, lo que ocasiona que se complique la enfermedad.



Cuando alguien se enferma o sufre un accidente implica que la familia tenga que gastar en recuperar la salud, en gastos del hospital, del médico, de los medicamentos y de los estudios.